

18.06

Abgeordneter Christoph Zarits (ÖVP): Danke, Herr Präsident! Herr Bundesminister! Geschätzte Kolleginnen und Kollegen! Ich bin positiv überrascht über das Wissen des Kollegen Hörl über das Burgenland. Wirklich ausgezeichnet! Ob es zu einer Auszeichnung reicht, kann ich nicht entscheiden, das entscheidet bei uns jemand anderes. (*Abg. Bernhard [NEOS]: Aber das geht sich ...! – Zwischenruf des Abg. Michael Hammer [ÖVP].*)

Der Naturpark Neusiedler See-Seewinkel ist, wie von meinen Vorrednern schon erwähnt, einzigartig, und ich möchte heute die Gelegenheit nutzen, um mich bei jenen zu bedanken, die im Jahr 1993 diesen Naturpark ins Leben gerufen haben. Ich denke hier allen voran auch an den Geburtshelfer, das war der damalige Landesrat Paul Rittsteuer, der große Verdienste nicht nur als Landesrat zu diesem Nationalpark beigetragen hat, sondern auch als Vorstandsvorsitzender des Naturparks.

Ich denke, dass hier in der Vergangenheit vieles geschaffen wurde, und unsere Aufgabe vonseiten der Politik ist es, diese Errungenschaften, die unsere Vorgänger in der Politik auf Landesebene und auf Bundesebene geschaffen haben, auch fortzuführen. (*Beifall bei der ÖVP.*)

Viel Richtiges ist heute schon erwähnt worden. Es ist gelungen, die Landwirtschaft und den Naturschutz nicht in Gegensatz zu bringen, sondern es gibt hier ein Miteinander; und es wurde auch angesprochen, dass es einen sanften Tourismus gibt (*Abg. Köllner [SPÖ] – erheitert –: Sag, wer es angesprochen hat!*), sprich: Naturschutz, Landwirtschaft und auch die Wirtschaft in einem Boot. Was gibt es Schöneres?

Wir beschließen heute die 15a-Vereinbarung. Gott sei Dank ist das ein einstimmiger Beschluss. Es wurde auch schon erwähnt, dass es einen einstimmigen Beschluss im Burgenländischen Landtag gegeben hat.

Wichtig ist, dass wir hier für die Zukunft schauen, dass wir dieses Naturjuwel, diese Artenvielfalt auch im Tierbereich für die nächsten Generationen erhalten, und ich bin allen dankbar, die ihren Beitrag dazu geleistet haben, dass der Nationalpark Neusiedler See-Seewinkel eine Zukunft hat.

In diesem Sinne ein herzliches Dankeschön an unseren Bundesminister und an alle, die hier beteiligt waren, um dieses Naturjuwel für alle und für die nächsten Generationen noch abzusichern! – Herzlichen Dank. (*Beifall bei der ÖVP sowie der Abg. von Künsberg Sarre [NEOS].*)

18.08

Präsident Peter Haubner: Zu Wort ist dazu niemand mehr gemeldet. Die Debatte ist geschlossen.